

Técnicos alabaron a la portera tica



La entrenadora tica, Amelia Valverde, se metió de lleno en la mejenga. AFP

◆ **REDACCIÓN**
redacción@lateja.co.cr

La entrenadora de la Selección femenina de Costa Rica, Amelia Valverde, así como el entrenador de la selección española, Ignacio Quereda, destacaron la participación de la portera Dinnia Díaz en el debut de ambas selecciones en el Mundial.

“Fue un partido sumamente intenso y somos conscientes que España manejó el partido pues cuenta con jugadoras profesionales. Destaco el orden defensivo de las muchachas, controlar los costados y el juego aéreo, ellas hicieron un buen trabajo. Dinnia fue fundamental con dos o tres intervenciones, la única posibilidad que tuvimos la supimos aprovechar”, manifestó Valverde.

Una vez terminada la mejenga, la entrenadora analizó el desempeño de las muchachas.

“Terminó la primera prueba con un saldo muy positivo. Ahora nos toca planear el próximo partido, ya que el objetivo es puntual. El sueño está vivo, aunque Corea es muy diferente a España. Tenemos que recuperarnos y a partir de ahí analizar lo que viene”, agregó.

El técnico español también le rindió flores al brete realizado por la portera costarricense.

“Ha sacado tres o cuatro jugadas muy importantes y evidentemente ha evitado nuestra victoria”, manifestó el entrenador.

Quereda no salió del todo insatisfecho, a pesar del empate.

“No ha sido un resultado negativo. Debemos mantener la esperanza intacta y seguir luchando. Aunque ha fallado la finalización de la jugada, que es una de las características de este equipo. No hemos hecho tantos goles acertados e intentaremos corregir ese aspecto en los próximos partidos”, explicó el entrenador.